



Info-Brief: „Nathrath Aktuell“

Ausgabe: Sommer 2017

Liebe Eltern,

das ist also unser erster Sommer am Elfenhang. Bei einer Diashow in der Aula konnte man beim Schulfest sehen, wie die alte Schule vor und nach dem Umzug aussah.

Wir alle fühlen uns jetzt erst einmal auf der Höhe sehr wohl und sind sehr gespannt auf die zukünftigen Bauarbeiten in der Nathrather Straße.

• Bestellung der Schulbücher

Die Schulkonferenz hat den Elternanteil für die Schulbuchbeschaffung nach gesetzlichen Vorgaben auf 20,00 € festgelegt. Ebenso wurde beschlossen, in jedem Halbjahr 8,00 € für Kopien einzusammeln.

Geben Sie Ihrem Kind bitte in den nächsten Tagen 28,00 € für die Schulbücher und die Kopierkosten mit, damit die Bestellung der Bücher noch pünktlich vor den Sommerferien erfolgen kann.

Auch Empfänger von Leistungen vom Jobcenter müssen den Elternbetrag in bar an die Klassenlehrerin entrichten.

• Zoo-Schule

Die Grundschule Nathrather Straße ist nun Kooperationsschule des Grünen Zoos Wuppertal. Unsere Kinder werden nun in jedem Jahr den Zoo und die Zooschule besuchen. Das Lernen geht am besten, wenn man die lebenden Tiere beobachten kann und in der Zooschule die vielen Exponate bewundern und sogar anfassen darf. Wir sind stolz darauf, dass wir an diesem Projekt teilnehmen. Das Zoo-Schild hängt nun am Tor zum Schulhof am Elfenhang.

• Sparkassen-Cup

Beim diesjährigen Sparkassen-Cup haben die Spieler unserer Schule wieder großen Einsatz gezeigt und erreichten sogar die 2. Runde am gelben Sprung. Dort hatte die Mannschaft Pech mit den Gegnern, denn in der Gruppe waren zwei sehr starke Mannschaften, so dass wir alle Spiele verloren haben. Im nächsten Jahr werden wir wieder angreifen!

• Schulfest

Am 6. Mai feierten Schüler, Lehrer, Eltern, Ehemalige und Freunde der Grundschule Nathrather Straße ein tolles Willkommensfest am neuen Standort Elfenhang. Die türkischen Kinder zeigten zu Beginn einen Lichtertanz. Danach konnten sich alle noch einmal das Musical „Villa Spooky“ anschauen. Auch diesmal klappte alles gut, denn die Schüler und Schülerinnen hatten dafür wieder kräftig geübt.

Außerdem gab es tolle Stationen mit vielen Aktionen. So musste man Wasserbecher auf dem Kopf transportieren, Kegel mit einem Ball umwerfen, knifflige Geschicklichkeitsspiele ausprobieren oder Seilchen springen. Wie in jedem Jahr war auch der Menschenkicker aufgebaut. Am Flohmarktstand der dritten Klassen konnte man schöne Sachen kaufen. Da wurde kräftig um die Preise gefeilscht, denn der Erlös des Flohmarktes ist für die kommende Klassenfahrt gedacht. Die Eltern schauten sich in Ruhe die Räume an, in denen ihre Kinder nun vorübergehend unterrichtet werden.

Auch für das leibliche Wohl war, dank vieler Spenden der Eltern, wieder gut gesorgt. Weil das Wetter so schön war, wurden viele Würstchen, Salat, Kaffee und Kuchen verzehrt.

Ein so tolles Fest ist nur möglich durch die Mithilfe vieler Leute. Einen herzlichen Dank dafür.

• Sparda-Spendenwahl 2017

Hurra, wir haben bei der fünften Sparda-Spendenwahl den 28. Platz belegt! Das Wettbewerbsmotto war in diesem Jahr: „Wir schaffen gemeinsam mehr“. Genau das konnte man bei uns in Vohwinkel sehen, denn nur durch die zahlreiche Mithilfe von Eltern, Vereinen, Schulen und Einrichtungen haben wir fast 1500 Stimmen für unser Musicalprojekt erhalten. Die Anteilnahme und Mithilfe war riesig. Darauf sind wir sehr stolz und bedanken uns sehr herzlich bei allen Beteiligten!

• Deckel sammeln gegen Polio

Seit Beginn des Schuljahres sammeln wir in allen Klassen Plastikdeckel für einen guten Zweck. Die Kinderlähmung, oder Polio, ist eine hoch ansteckende Krankheit. Mit einer Impfung kann ein lebenslanger Schutz erreicht werden. Bitte sammeln Sie zu Hause Kunststoffdeckel und -verschlüsse von Getränkeflaschen. Diese Deckel enthalten wertvolle Rohstoffe. Mit dem Erlös werden weltweit Impfkampagnen gegen Kinderlähmung finanziert. Unser Sammelbehälter steht in der Aula.

• Kuchenstand am Nachbarschaftsfest Vohwinkel

Unser Schulverein wird am Sonntag, den 01.10.2017 einen Kuchenstand beim Nachbarschaftsfest auf dem Lienhardplatz organisieren. Wir benötigen dann wieder leckeren Kuchen und fleißige Verkäufer. Bitte notieren Sie sich diesen Termin.

• Beurlaubungen vor den Ferien

Wir möchten Sie noch einmal darauf hinweisen, dass es ein grundsätzliches Beurlaubungsverbot unmittelbar vor oder im Anschluss an die Ferien gibt. Eine Beurlaubung wird nur bei wichtigen Gründen und in Notfällen genehmigt.

• Termine:

Dienstag, 04.07.2017	Abschiedsgottesdienst für die 4. Klassen und deren Eltern
Freitag, 14.07.2017	Letzter Schultag: Unterricht für alle von 8.00 Uhr bis 10.45 Uhr Zeugnisausgabe, Abschlussfeier in der Turnhalle: ab 9.30 Uhr Die Eltern der 4. Klassen sind herzlich dazu eingeladen.
Mittwoch, 30.08.2017	Erster Schultag nach den Sommerferien: Unterricht für alle von 8.00 Uhr bis 10.45 Uhr
Donnerstag, 31.08.2017	Einschulung der neuen Schulanfänger
Samstag, 16.09.2017	Stadtteilstadt am Treffpunkt Tesche Kinder unserer Schule wirken beim Rahmenprogramm mit.



Ferien:

Sommer:	17.07.2017 bis 29.08.2017	Herbst:	23.10.2017 bis 04.11.2017
Weihnacht:	23.12.2017 bis 04.01.2018	Ostern:	26.03.2018 bis 07.04.2018

Achtung: Es gibt im nächsten Schuljahr lange Pfingstferien.

Alle Kinder haben schulfrei: Sa: 19.05.2018 bis So: 27.05.2018

Bewegliche Ferientage im Schuljahr 2017/2018:

Montag, 02.10.2017	Tag vor der Deutschen Einheit	Montag, 12.02.2018	Rosenmontag
Montag, 30.04.2018	Tag vor Maifeiertag	Freitag, 11.05.2018	Tag nach Chr. Himmelfahrt

Das Kollegium am Elfenhang wünscht allen eine schöne Ferienzeit.

Möge die Sonne jeden Tag vom Vohwinkler Himmel lachen und alle Urlaubswünsche erfüllen.

Mit herzlichen Grüßen
Dagmar Ippendorf